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Blockverdichtung Betuwe Linie

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

Antrag:

lch möchte hiermit darum bitten die Verwaltung mit der Ermittlung der Folgen der geplanten

Blockverdichtung der Deutschen Bahn AG hinsichtlich der zu erwartenden Schäden an den,

sich im Städtischen Besitz befindlichen lmmobilien, die sich in direkter Nähe der Bahnlinie

befinden, zu beauftragen.

Begründung:

Durch die Blockverdichtung werden deutlich mehr Züge fahren, ohne dass die, im Rahmen

des Neubaus eines dritten Gleises geplanten Maßnahmen, verwirklicht werden.

Es kann davon ausgegangen werden, dass die Erschütterungen die bei der stark erhöhten

Zugfrequenz auf die anliegenden Häuser einwirken wird, sich negativ auf die Bausubstanz

auswirkt wie z. B. durch Rissbildung in den Wänden. Hiervon sind nicht nur Privatbesitzer

sondern auch städtische oder andere öffentlichen Einrichtungen betroffen.

Des Weiteren bitte ich darum, den Rat der Stadt Wesel zu beauftragen, alle rechtlichen

Möglichkeiten auszuschöpfen, um die Bahn an einer Nutzung der Blockverdichtung zu

hindern, ohne dass sie ein schlüssiges Konzept zum ordnungsgemäßem,

umweltverträglichem und für die anliegenden Bürger akzeptablem Lärm- und

Katastrophenschutz vorlegt.
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